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国保税２年連続値上げは中止を

無料 法律相談
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９
月
議
会
に
、
市
長
か
ら
南
町
田
駅
周
辺
整
備

な
ど
に
関
す
る
３
議
案
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

町
田
市
都
市
計
画
の
決
定
に
基
づ
い
て
、
区
画

整
理
と
調
整
池
の
整
備
工
事
39
・
１
億
円
の
う
ち

負
担
は
22
・
２
億
円
を
市
が
負
担
し
ま
す
。
こ
の

区
画
整
理
業
で
は
、
け
や
き
通
り
を
埋
め
立
て
る

公
園
・
道
路
の
再
配
置
や
調
整
池
整
備
な
ど
が
行

わ
れ
ま
す
。
さ
ら
に
、
鶴
間
公
園
の
面
積
が
実
質

減
少
す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。
ま
た
、
建
築
物
の

制
限
な
ど
を
定
め
た
条
例
で
は
、
駅
前
に
最
高
１

２
０
㍍
の
建
築
物
が
可
能
と
な
り
ま
す
。

　

南
町
田
駅
周
辺
開
発
は
、
総
事
業
費
６
０
０
億

円
で
東
急
電
鉄
の
商
業
施
設
の
建
て
替
え
に
伴
っ

て
行
わ
れ
る
ま
ち
づ
く
り
で
す
。
大
型
商
業
施
設

の
集
客
数
を
増
や
し
、
公
共
施
設
整
備
な
ど
市
の

財
政
負
担
が
大
き
い
こ
と
も
極
め
て
問
題
で
す
。

　

公
園
や
道
路
の
形
や
位
置
が
変
わ
り
、
交
通
量

が
増
え
る
な
ど
住
環
境
が
リ
ス
ク
を
負
う
こ
と
に

な
り
ま
す
。
い
ま
な
お
、
十
分
な
住
民
合
意
が
得

ら
れ
た
と
は
い
え
ま
せ
ん
。

　

共
産
党
市
議
団
は
、
市
民
負
担
増
や
補
助
金
・

扶
助
費
を
削
減
す
る一
方
で
、
住
民
合
意
が
不
十

分
な
大
型
開
発
に
多
額
の
税
金
を
投
入
す
る
こ
と

は
許
さ
れ
な
い
と
３
議
案
に
反
対
し
ま
し
た
。

南町田駅周辺開発は住民合意が不十分
──市民負担増の一方で、大型開発は推進

総事業費
６００億円

　石阪丈一市長は、９月議会で今年度約２０％値上げした町田市の国民健康
保険税の所得割を平均４ .５８％値上げする条例改正案を１２月議会に提出す
る考えを明らかにしました。値上げの対象者は被保険者の７３％です。

　２年連続値上げは、「国保加入者の所得は低い。６５％が所得２００万円以
下」と担当部長（本会議答弁）が認める市民の生活実態を無視したものです。
国保税の滞納による資格証明書（窓口１０割負担）発行は１２８６件と多摩地
域でワーストワン、差押え件数も２０１２年度１１８件だったものが２０１５年度
は５６５件へと急増しているもとで、被保険者の負担の限界を超える値上げな
ど、許すわけにはいきません。　

　２０１８年度からは、国民健康保険事業の運営主体が市町村から都道府県
に移行され、町田市は東京都が決める「納付金と標準税率」に基づいて、国保
税の徴収業務を行うことになり、都の決める税率は今よりも高くなる可能性
が濃厚です。また、これまで国保税の負担軽減の役割を果たしてきた一般会
計からの繰入金は縮小・廃止が求められており、その分、加入者の負担は重
くなります。国保税の引き下げには、国庫負担の引き上げが必要です。

今年度２０％値上げしたばかり

被保険者の負担は限界

都道府県化で更なる値上げ？

１１８件

５６５件

２０１２年度 ２０１５年度

差押えが４・８倍に激増

値上げを決定した
協議会の資料に誤り

共産党市議団の指摘で発覚

　８月に開催された町田市国民健康保険運
営協議会に市長が提出した資料に誤りの
あったことが共産党市議団の指摘で明らか
になりました。モデルケースとして示された
値上げ実施後の保険税額が、実際の値上げ
額よりもすべて低く計算されていたのです。
共産党の佐々木智子市議は一般質問で、も
う一度正しい資料で審査を行うべきだと求
めました。市は資料の誤りについては謝罪し
ましたが、委員に個別に説明し了承が得られ
たと、再度審査を行う考えはないとしました。夫７０歳、妻6６歳の

夫婦２人世帯
年金所得150万円（月22万5千円)
連続値上げで国保税年16万円

夫５０歳、妻５２歳と
子ども２人の４人世帯
所得３５０万円（月約４２万円)
連続値上げで国保税年４３万６６００円

夫４４歳、妻４１歳と
子ども１人の３人世帯
所得２００万円（月約２６万円)
連続値上げで国保税年２７万６０００円

５万４０００円値上げ2年間で８万８８００円値上げ2年間で

３万１２００円値上げ2年間で

連続値上げでどのくらいの負担増に？

共
産
党
市
議
団 とのむら健一 細野りゅう子 佐々木とも子 渡場さとし池川 友一

☎７３４-１１１６☎７９３-４１３７

廃道されようとしているけやき通り。道路を
埋め立て、ショッピングモールと鶴間公園
の一体的な活用が検討されています。

　

２
０
１
６
年
町
田
市
議
会
第
３
回
定
例
会（
９
月
議
会
）が
８
月
30
日
か
ら
10
月
４
日
の
日
程
で
行
わ
れ

ま
し
た
。石
阪
市
政
が
進
め
る
、
補
助
金
削
減
や
ハ
コ
モ
ノ
建
設
に
大
き
な
批
判
の
声
が
上
が
っ
て
い
ま

す
。日
本
共
産
党
市
議
団
は
、地
方
自
治
体
の
役
割
は「
住
民
の
福
祉
の
増
進
」で
あ
り
、市
民
負
担
増
、大
型

開
発
優
先
か
ら
市
民
生
活
優
先
へ
転
換
す
べ
き
だ
と
論
戦
を
行
い
ま
し
た
。

　

石
阪
市
政
に
よ
る
市
民
負
担
増
と
補
助
金
の
削
減

で
焦
眉
の
課
題
と
な
っ
て
い
る
の
が
、
障
が
い
者
福
祉

施
設
に
対
す
る
「
施
設
借
上
費
補
助
金
（
家
賃
補

助
）」
で
す
。
３
月
議
会
で
市
議
会
健
康
福
祉
常
任

委
員
会
（
池
川
友
一
委
員
長
）
は
、「
削
減
の
影
響

を
慎
重
に
見
極
め
ら
れ
た
い
」
と
い
う
附
帯
決
議
を

可
決
し
て
い
ま
し
た
。

　

９
月
議
会
に
、障
が
い
者
施
設
や
関
係
団
体
の
方
々

か
ら
「
障
が
い
福
祉
に
お
け
る
町
田
市
の
補
助
金
削

減
見
直
し
を
求
め
る
請
願
」（
署
名
１
万
９
０
８
６
筆
）

が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。
請
願
で
は
、
放
課
後
等
デ
イ

サ
ー
ビ
ス
を
は
じ
め
障
が
い
者
施
設
に
対
す
る
施
設

借
上
費
補
助
金
が
大
幅
に
削
減
（
前
年
度
90
％
補

助
か
ら
今
年
度
53
％
）
さ
れ
た
こ
と
に
よ
り
、
正
規

職
員
の
雇
用
継
続
が
で
き
な
く
な
る
な
ど
「
存
続
の

危
機
」に
直
面
し
て
い
る
こ
と
が
告
発
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

請
願
の
意
見
陳
述
で
は
、
補
助
金
削
減
の
影
響
と

し
て
、「
新
し
い
職
員
確
保
を
断
念
し
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
で
対
応
し
て
い
る
が
支
援
の
質
が
低
下
し
て
い
る
」

「
子
ど
も
が
施
設
に
い
な
い
時
間
エ
ア
コ
ン
を
つ
け
な
い
。

事
務
仕
事
中
、
電
気
は
つ
け
な
い
」
な
ど
、
実
態
が

語
ら
れ
ま
し
た
。

　

共
産
党
の
渡
場
さ
と
し
委
員
は
、
各
施
設
の
実
態

調
査
を
丁
寧
に
行
い
、
必
要
な
予
算
を
復
活
す
べ
き

だ
と
い
う
立
場
で
質
疑
を
行
い
ま
し
た
。
一方
、
市
は

こ
の
請
願
に
つい
て
「
現
在
影
響
の
実
態
調
査
中
の
た

め
、願
意
に
沿
う
こ
と
は
で
き
な
い
」
と
答
え
ま
し
た
。

　

９
月
12
日
の
委
員
会
と
、
10
月
４
日
の
市
議
会
本

会
議
に
お
い
て
全
会
一致
で
補
助
金
見
直
し
の「
請
願
」

が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

　「町田市
立博物館を
『町田市郷
土博物館』
（仮称）とし
て現在地に
存続させる
ことを要望
する請願」
が賛成多数
で採択され
ました。共
産党市議団は、「見通しのない文化・芸術
ホールを推進しながら、博物館の継続の願
いには応えられないというのはおかしい。
現在の場所で、何かしらの再整備を行うこ
とが、町田の歴史や文化を継承することに
なる」と賛成しました。
　また、学校図書館司書の本格導入を求
める「町田市図書指導員制度の抜本的改
革を求める請願」も賛成多数で採択されま
した。

「博物館の存続を」
請願を採択

☎７９６-８１６３☎７９３-５４５８ ☎８１０-３２２９

職
員
確
保
断
念
な
ど
影
響
大

市役所１階で、出土した土器が展示されました

１万９千筆署名




